

Sudoku et roman policier

Bernard Borrelly était samedi à la librairie de Marie-Hélène et Yves Galloux pour la présentation de son livre sur les Sudoku. Quelques jours auparavant, son roman « Caprices », paru aux éditions Vents salés, venait juste de sortir.

« Caprices » est son troisième roman, le deuxième dont l'action se situe à Saint-André-de-Cubzac. Sans dévoiler l'histoire, on peut dire qu'il s'agit d'un double meurtre commis à Saint-André et que le lecteur est plongé très vite dans une double histoire. On y retrouve notamment des personnages déjà présents dans le précédent livre, qui se déroulait lui aussi dans le Cubzaguais.

Tousquot, l'enquêteur, dont le nom évoque volontairement Cousteau, le célèbre commandant né à Saint-André-de-Cubzac, devient avec ce troisième roman un personnage récurrent des romans de Bernard Borrelly.

Histoires compliquées

Cet ancien ingénieur des Télécoms a l'habitude de se lever aux aurores pour écrire. Tous les jours, dimanche compris, il écrit. Puis, lorsqu'il



Bernard Borrelly, ici avec Marie-Hélène Galloux, vient de publier son troisième roman « Caprices ». PHOTO D.

estime avoir suffisamment de matière, il assemble ce puzzle de textes pour en faire un roman... Si bien que lorsqu'il débute un nouveau livre, s'il en connaît le début, il ne connaît pas la fin, ni même le coupable ! Un an, c'est le temps qu'il faut en moyenne à Bernard Borrelly pour écrire un roman.

Et cet ancien ingénieur fêru de Sudoku les plus diaboliques, dont on devine aisément l'esprit très cartésien, logique et mathématique, a désormais attrapé le virus. Ce troisième opus à peine édité, il s'est d'ailleurs mis à la tâche pour l'écriture d'un quatrième roman.

Frédéric Dupuy